

vénéraler les Saintes reliques et nous donner, pendant une semaine, la pieuse illusion d'un pèlerinage venant de loin.

Le jeudi : 11 Novembre, tous nos Frères renouvelaient leurs vœux à la suite du Fr. Lafleur qui fit son oblation temporaire de cinq ans. L'amabilité de Mgr. Grouard causa à nos Frères l'agréable surprise de le prendre pour témoin de ce pacte sacré qui les lie à Dieu par l'intermédiaire de Marie Immaculée.

L'honneur de présider la touchante cérémonie de la rénovation des vœux, revenait, il me semble, de droit au Vicaire Apostolique d'Athabaska qui, aux derniers jours du Concile Plénier, dans son discours à la Basilique de Québec se fit le champion de Notre Dame du Cap. Il recommanda à son auditoire, comme une excellente pratique de dévotion envers la Sainte Vierge, le pèlerinage du Cap de la Madeleine.

Que sa Grandeur veuille bien agréer l'expression de notre reconnaissance pour cet hommage si autorisé à Notre Dame du Cap. Nous la remercions aussi de l'aimable visite qu'elle nous a faite et de l'éclat particulier que sa présence a donné à la cérémonie du 11 Novembre 1909. Nos Frères garderont longtemps le souvenir de la charmante allocution de Mgr. Grouard et de l'encouragement qu'ils ont reçu de celui qui, toute sa vie, s'est dépensé au service de notre congrégation dans les froides régions de l'Athabaska.

\* \* \*

L'essaim à maintenant quitté la ruche. Nous restons, gardiens privilégiés du Sanctuaire, dépositaires de toutes les demandes confiées à nos soins, demandes que nous ne cessons de renouveler chaque jour dans notre prière aux pieds de la Vierge du Cap.

Qu'elle les exauce toutes.

Qu'à notre demande aussi elle bénisse sa Grandeur Mgr. Legal, o. m. i. en récompense de l'aimable visite que nous fit Sa Grandeur accompagné du R. P. Leduc, o. m. i. et de Mr. E. Cloutier.

Pour finir redisons à nos lecteurs que pendant ce mois de Novembre le souvenir de leurs morts a été constamment évoqué